
《暗夜迷航》

如果人们还没有意识到这是一场正邪之战，或者更通俗一点说---认知之战。还没有认识到这就是所谓的末

劫，那可能很难理解这篇文章。尤其是无神论者。试问这届人类几千年的历史中，无论是久远的冷兵器时

代，还是近代的 1战和 2战，何曾有一场劫，能让这么多众生蒙难？1+2战一起，也远远比不上这一次人

类要付出的代价大，光去年底那一波就多少人离去？而且这仅仅是灾难的开始，其涉及人口数量之大，范

围之广，对未来人类影响之深远，亘古未有，因此称“末劫”。

上天给人类的生物 DNA和灵性 DNA, 其关键所在就是血气的运行之处---血管之内，血和气是人最宝贵的

财富，所谓天有三宝雷火风，人有三宝精气神，精气神的关键就在于血和气！魔当然很清楚这点，其所做

的任何事，都是反上天，反传统，反自然，破坏一切宗教和信仰，要代替上天成为人类的主人，但看这四

十年锅里锅外的巨大社会/人心变化就可知晓。

目前的劫，已经是魔计划的关键一步---通过其在各锅的魔子魔孙，以毒为幌子，忽悠着给全人类进行一次

DNA的修改，其在各锅的爪牙可藉此契机收紧在各锅的权利，增强控制力，让各锅今后再无可能形成对其

反制的力量，此计划若成功实施，人类将万劫不复，那要打的就不是这目前的 3-4针喵了，而是一针针打

下去，直到后面给人体植入芯片。所有这些都是一个终极目的---对全人类形成全面整体的电子化控制，包

括人口数量的控制，经过后期科技的发展，除了灵性+形体的纯种人类之外，还将产生人机结合生命，以及

纯物性的人工智能机器人，让人类逐步丧失来自上天的灵性和物性 DNA，届时，人类中的大部分将永远失

去轮回转胎的能力，预言所说的---世宇三分，即是如此，这，难道还不是末劫吗？

在这场末劫之中，魔在人间的力量很大！魔的主要手段就是两个---谎言+暴力。

不要把所有的罪都安在魔身上，反省一下自己。这个世界，可能 90%的人在魔看来是碌碌无为毫无用处的

能量，只有可能 5%的人属于魔的邪的力量，同样 5%的人属于上天的正的力量。但是，神魔对人间的影响，

主要在于这 90%的人类的认知和觉醒度，如果这 90%之中的大多数已经清醒认识到魔的阴谋和谎言，那魔

必自破！但这和其难也！回看这三年，提前了解外部信息知道 du和喵的阴谋而选择没有打喵的人， 以及

那些没有外部信息但是凭自己逻辑判断不能打喵且坚持到底的人，也就是我们说的那 5%的正的力量，我

们称其为无喵族，这三年之中，哪一个不是饱受亲人朋友的嘲笑讥讽？那 90%的人中有几人能懂能信能听

进去？改变人的认知就好比刨人祖坟，当不醒的人某天醒来，再看到清醒之人的眼睛时，他们看到的可能

是自己当初的无知和愚昧。



1）对 du 的来源问题是认知之战的第 1 关

我们不好细谈 du的事，但您只需把基本的信息串起来，进行简单逻辑判断即可知晓一二，最初它们是不是

把这都怪到各种动物身上，后面说是火星来的，再然后人家要查的时候就说是某锅某堡的实 y室来的，还

有各种所谓最终为何调查不了了之，等等。自己去想吧，具体不细说了，但是如果我们不说清楚一些背景

的话，可能很多人一辈子都搞不明白。在此文结尾的龙蛇关系部分，读完可能您就能明了其中奥秘。

2）对喵的态度是是认知之战的第 2 关

现在看看身边人，还有多少依然认为打了喵没问题，自己和身边人都还好好的，他/她们真还好好的吗？如

果你特意去问很多人，他/她们可能都会说没问题呀，我啥问题没有！但是当他/她们自己偷偷跟身边人交流

的时候可能就会提到喵和阳的后遗症。或者还有很多人不清楚自己某些身体变化是喵和阳带来的，当你仔

细问时候就会知道，比如---男的有没有性功能障碍问题，女的有没有月经问题，有没有掉头发，体力免疫

力下降，脑雾，心率快气喘，各种神经痛神经受损，有无结节，等等等等，甚至有些人得了癌症，白血病，

都依然不清楚可能是喵造成的。他/她们可能很难理解，打喵就是给人身体下蛊，让人免疫力低下，形成各

种血管堵塞+炎症，造成免疫系统问题，而进一步的一轮轮放 du就是不断的催化蛊虫，让本身已经逐步低

下的免疫系统进一步被摧垮，喵后+阳后很多人百病丛生就是基于此。如果还不了解喵的危害，那是这认知

的第二关没过。

3）对解药的态度是认知之战的第 3 关

对于已经知晓喵的危害且产生疾病的人群，大多数都在各种中医西医之间尝试，可能很多人症状稍微降低，

但是断不了根，后面复阳支行会越来越严重，因为其它药物根本不能穿透血脑屏障去排血管里面的刺突蛋

白，那是已经随着血液遍布身体的海量的刺突蛋白！全世界，只有青蒿琥酯能排喵毒+阳毒，能排阳毒的有

伊维菌，槲皮素，NAC，纳豆激酶等等多种，但是琥酯是唯一排喵毒的解药，不仅如此，还可治疗人间众

多的疾病---毫不夸张的说，几乎百病！如果不清楚这一点，不排除刺突蛋白，那身体是绝对好不了的，尤

其它们还一轮轮放，咱们那点免疫系统，尤其喵过阳过支行，根本扛不住！

很多人求医无门治不了根本，无意中得知青蒿琥酯，其中分为几类：

1-相信琥酯，服用琥酯，充分了解琥酯药性药理，从而基本痊愈或部分痊愈

2-半信半疑，服用琥酯，对琥酯药性药理似懂非懂，在返病+找病过程中煎熬，但因看到好转，故依然坚持

3-半信半疑，服用琥酯，对琥酯药性药理似懂非懂，因基础病和体弱，在返病+找病过程中煎熬，中途放弃

4-半信半疑，不用琥酯，对琥酯药性药理似懂非懂，愿意尝遍中西医，却不肯入琥酯之门

病毒和喵是很智能的，让人生病还神不知鬼不觉，但青蒿琥酯也是很智能的，不仅仅排毒还能治疗人类的

很多疾病，但因很多患者有些基础病，而琥酯的作用时间仅仅 2个小时左右，不可能一下就排除身体海量

的刺突蛋白，且排毒是一个长期的过程，因此在琥酯停止作用期间或者不服用琥酯期间，病毒会反扑，某

些人可能还觉得症状更重更难受(返病)，这因人而异，也有很多人压根没有返病经历，但对于有返病情况

的患者，一般熬过去前面的 1-5疗程基本很多症状就能得到极大改善甚至痊愈。另一方面，琥酯作用期间

还智能性的找病，把身体有病灶的地方全部过一轮，一项项的去针对性治疗，比如心率快的人感觉心率加

剧，高血压的人感觉血压升高，脑袋发晕，有胃炎患者可能服用琥酯期间胃部会疼，或者口腔溃疡的人可

能溃疡加剧，癌症患者病灶疼，等等，不懂药理的人就可能放弃，懂药理的就会坚持，这种情况一般几天

后就会消失，很多原来的宿疾被治愈后将较难再次复发。



大家都可能已经知道，青蒿琥酯和伊维菌素 2015同获诺贝尔奖，而在 2019下半年潘多拉的盒子被打开，

毒魔肆虐人间，老天提前了四年给了人类解药，这里是天意的安排，魔要灭人，老天要救人。但是老天并

不能救所有的人，只能救有缘人。患者对青蒿琥酯有多了解，多相信，多坚定，那就是对上天有多虔诚多

感恩。但如果无缘得知琥酯，或者入了琥酯的门后不坚定退却了，那这扇门可能将不会再对您打开，这是

认知的选择。我们发现很多学历背景高的人群，极不容易相信青蒿琥酯，他们得到的全是魔给他们看的标

准答案，以为青蒿素家族只能治疗疟疾，其实这里面秘密大的很，却被它们藏着盖着！就如我们在谷歌专

利网站搜集下载的青蒿素家族超 250+个专利和众多论文一样，为什么它们从 1971年发现了青蒿素之后，

直到现在的 50多年时间里面，投入了超过 600多亿，集一国之力安排各大重要军事生物机构，重点大学，

各大医院去研究青蒿素及其衍生物，取得了那么多的专利（其所有专利远远大于 250个），超过 2000篇

的论文，为什么这么秘密一直被掩盖？它们的研究成果，为什么不跟世人分享不应用于人类？您仔细品！

它们让您买连花清瘟和双黄连，他们忽悠您买瑞德西韦和阿兹夫定，他们忽悠说大了喵能集体免疫，打完

了 3针不够，继续加强针，继续 HPV，继续吸入式喵，还有这一轮轮的 du到底哪来的？？？它们是在保

护我们吗？相信了它们，被它们的谎言所欺骗，不能全说是它们的问题，您也很有问题！您是不是每天晚

上七点半守着看那个节目？是不是每天有限的时间就天天泡在抖音快手朋友圈看那些垃圾信息？是不是每

天都把很多时间浪费在吃喝玩乐而不愿去了解信息挖掘真相？这就是为什么这是一场认知之战！没有足够

信息，或者看歪了信息，那所有判断都将是错误！陈丹青说的好----愚民的最高境界，是民自愚！一切，您

得反着看，反着想，反着做，才能不落魔道！我们再说一次-------青蒿琥酯是全世界唯一能排喵

毒的解药！唯一！它们不会跟您说的，因为 du是它们研究的，它们放的，喵是它们搞的，强迫你打

的，但同时，它们也研究了解药！却不会告诉你！现在，当部分人开始逐步知道解药的时候，它们肯定不

敢公开诋毁，一旦公开诋毁那日后被证明是真解药的时候，那是很难下台的；再说了，又不是全体打喵，

犯不上它们直接出手，只需要用动个小指头就能搞定，通过各种网络渠道，用其豢养的低级水军，高级的

九层妖塔，集体出动，或直接或间接的去抹黑，掺沙子，搅浑水，或造真假悟空，或挑起青蒿琥酯粉剂和

片剂之争！推背图当年流传民间，官方搜剿不尽，于是决定不再收缴，只故意把推背图顺序打乱，印刷成

多个版本散布民间，那何版是原版将永无人知晓！所以，它们越抹黑，越证明青蒿琥酯是解药! 它们不抹

黑，那说明不值得它们去抹黑，那更不会是解药！那青蒿琥酯到底是不是解药？您用了吗？没用过的就别

说了。

详解它们抹黑，掺沙子，搅浑水等惯用伎俩！

它们一共分为三拨人：

1-看了魔安插的海外假医生视频资料，奉为圣经，而不自知

2-它们的九层妖塔，人数众多，活跃于嗨内外各大平台网络

3-为了售卖片剂而故意贬低粉剂的某些不良商家/代购，微信群主

1. 海外医生正确的解药的方案是青蒿琥酯从 100mg 小剂量开始尝试，逐步过渡到建议的治疗剂量

150-200mg之间，很多身体不好的女性 100mg都得分开两次服用，或者只敢服用 50mg，不然身体

疾病多受不了。但是假的解药方案就是直接从 200mg开始，后面减到 100mg！这是完全错误的，如

果 200mg开始，那很多体弱多病者服用后就会出问题直接进医院，我们知道的一位女性，第一次服

用时时拿着琥酯在医院门口服用的，怕服用后身体受不了就直接医院住着治疗算了。再者，100mg

对很多人而言根本达不到治疗目的，150mg是建议的治疗最低量。试想，谁在传播这种害人的假方

案？有些人是看了它们安插的海外假医生或者说邪恶医生的视频资料，从而认伪为真，奉为圣经，一



旦看到真的方案反而觉得是假的，于是出于自身所认为的“正义感”，自发的去各大平台发帖，回帖，

留评论。这类人可能并不坏，毕竟没拿它们的工资，只是被它们忽悠瘸了还不自知，但是这类人造成

的恶劣影响，果报可不小。

2. 而有些它们的人，那是故意的各种使坏，忽悠患者。微博上，某特上，油管上，等等各个平台，无论

锅里还是锅外，活跃了大量它们豢养的爪牙，这些爪牙我们从其发文基本都能分别出来，但是普通人

如果阅历信息不足就极难分辨，或根本无从分辨，这需要很多的信息背景做支撑。它们的任务就是带

风向，引导舆情，混淆视听，魔子魔孙，食魔俸禄，必为魔服务！这些爪牙各种角色以各种身份掩盖

的都有，一天大量的时间就是发博文，好像不需要工作，就靠做个微博大 V为生(其实就是领魔工资)，

整天的时间就干发文这事，一有啥国内国际新闻不利于其后台主子的，马上这些人就会开始群体转发

点评主子炮制出来的娱乐圈丑闻，或不重要的生活类事件等等，转移社会焦点，这些人中有不同等级，

我们称之为九层妖塔，低层的就很 low，一般人都能识别，高级一点的就比较隐晦，粉丝众多，普通

人上几千粉丝都难，它们都是几万几十万几百万粉，普通稍微有几千粉丝的人要说点真相立马就会被

F号或者 H茶，但它们却不会。它们发的东西永远是 7分真 3分假，或 9分真 1分假，吸引了粉丝

之后，平时经常发一些正直的文章取得粉丝信任，但关键时候就必须为主子做事带风向，让粉丝们还

误以为是个正直的人，反对黑暗和邪恶的人，而更高级别的会一直隐藏潜伏，其含金量大级别高，不

到一定时候不会轻易冒头的暴露身份的。这种九层妖塔的分辨，需要自身足够的信息和认知支持，甚

至还需要等其特定时间跳出来才能判别，所以无怪乎很多人会被带歪，这里面水太深，连我们自己都

是吃过很多亏过来的才能认识到这些。比如 2020年的外/网所流传的 Q组织，就让很多人沉迷其中，

虽然逐渐很多人发现被忽悠了不再相信。散步这些 Q信息的，就是它们，它们的目的就是让你我听了

之后跟身边亲人朋友说个遍，然后用事实证明是假的，最终让你我成为朋友圈子的真正傻逼！届时我

们说啥亲人朋友都不会再相信。但这帮人这一两年锅外忽悠不了了，开始出口转内销，通过微博和其

他平台进而忽悠锅里人，为其主子甩锅，多少人沉迷其中！它们给我们塑造了一个外部敌人，让我们

去仇恨，让我们不去探究其实它和那个外部的敌人是一伙的，让我们觉得它保护了我们！这种耍了几

十年的伎俩，这种从古至今的商鞅五术，确是害人搞人整人的葵花宝典！

3. 现在除了大量的后遗症，它们恐惧过多的人知道青蒿琥酯是解药，于是通过其爪牙发布大量信息，比

如 MMS排毒，比如松针茶绿茶能排毒，比如气功养生功法或者符咒防毒驱邪，充斥着各种干扰性的

信息，还玄乎玄乎的又是神又是鬼又是丧尸啥的，这些方式若是真能排毒，它们会不研究？为什么它

们集一锅之力研究的只是青蒿素及其衍生物？很简单，因为那些根本不值得它们研究，因为那些就是

它们故意放出来让人们迷乱的真假悟空！更有甚者，直接把屠呦呦和那位忽悠人打喵的前台人物---

比尔 G茨联系在一起，故意说青蒿素既是解药也是毒药，把整个我们排毒方案的所有药物+维生素+

营养素全部抹黑，更可恶的事它们恶意抹黑屠呦呦先生，这些文章带的风向，一般人根本分不清楚，

已经遇到好几位网友跟我发信息询问了，普通人一看到这种文章，立马就会对青蒿素产生怀疑，当您

产生这样的怀疑的时候，不敢服用的时候，或者干脆无论真假啥都不信的时候，它们的目的就达到了，

这就是真假悟空，令人不知道孰真孰假，这就是泼脏水，让人无从分辨真伪，如果没有阅历和信息支

持，总是靠别人给您提供的简单信息就做判断的话，那您有很大几率入魔道，或说与解药无缘。试问

----它们总在批的那位某尔 G茨，是魔对吧？它当然是 mo，但是它这几天来哪访问？拜见了谁？它们

相见，如果是 mo为何还要回见这个mo？什么关系？商量点什么？后面是否还有更厉害的 du出来？

您细细品就行。简单逻辑---如果青蒿素是毒药的话，它们早就会忽悠大家买或者强制大家吃了，就跟

强制大家打喵一样，曾经相信它们打了喵，现在呢？发现不能打了吧？打出问题了吧？它们当初忽悠

大家去买连花清瘟双黄连胶囊一样，需要强制吗？不需要！只需它们的前台马仔某南山出来一忽悠说

青蒿琥酯好，很多人就自动的，争先恐后的去买去屯，抢购一空，是吧？那琥酯要是毒药的话，干嘛

不安排南山兄出来公开忽悠一下，让大家多买点多吃点呗？用喵搞我们的不就是它们吗？如果琥酯是

毒药那继续用毒药搞我们不就完了？放开让我们吃呗，为啥人用的伊维菌素 2019年 7月停产？为啥

锅里买不到青蒿琥酯非得逼得我们买原料粉或者高价卖印度片剂？它不让你知道的，不让你做的，那



恰恰是最正确的！如果连这个简单的逻辑都不懂，那生活中将到处是坑！您只要搞清楚---到底是忽悠

您强制您打的喵？为什么它们要让您打的喵？搞清楚这个前提下，才能搞清楚其他。我们最近发现，

它们用阴险的伎俩，通过下方微博小号发个文抹黑琥酯是毒药，还很隐蔽，一边承认青蒿琥酯是解药，

另一边马上去给人带到沟里，说青蒿琥酯也是毒药！这就是典型的九层妖塔之一，只有低级的妖塔才

会说这些，中高级隐藏的妖塔有更隐蔽的方式把人带沟里。从下面几个图，您可以自行分别一下。骗

子能骗多久，是由傻子决定的！有人说----为什么打喵的时候就不多研究多质疑？到了解服用青蒿琥

酯的时候就一堆的质疑？我想说，质疑是好的，而且必须质疑才能更好的了解。但是，效果才是最好

的证明，如被挡在琥酯门外，那就失去了最好的证明机会，这全看是否个人福德具足，配享用上天赐

予人类的礼物。千万别信我的，自己去验证！

4. 某些微信群主，代购，商家，为了利润恶意贬低粉剂，为此各自通过自己的渠道忽悠患者粉剂不好，

分子式不同，不能吃，吃了害人，是个害人的东西，这些稍微有些脑子的人就不会去相信，琥酯粉剂

无论淘宝还是阿里巴巴 1688，已经无数人购买且多次重复购买，还有大量的嗨外华人购买邮寄到各

自国家。这种恶意贬低粉剂的伎俩，虽然大部分人已不相信了，但是还有些小白会信。E医生对于粉

剂和片剂已经多次表明态度，都有效，都可以用！我们也专门为此写了文章，附上了 E医生的说明截

图。从广大患者的使用来看，片剂本身就是粉剂加入辅料压制而成，粉剂因为没有添加辅料（比如淀

粉），反而还更佳纯粹，主要是极为便宜，效果是毋庸置疑的，国内外无数人已经服用 1-2年了！在

这场全人类的大劫之中，这些恶意贬低粉剂的人，可以说是昧了良心！但是至少有一点，他们与我们

趋同---那就是在推青蒿琥酯救人，所以并不如前面两种类型的坏。所以，具体看患者各自选择就行。

但如果为了利润，故意，恶意去推那些背景不明的医生的用药方案---让人从 200mg开始吃连用 20天

不怕人吃进医院吃坏肝的，那就是坏了！请读者擦亮眼睛！






















